174	UTBM Service communication	l'Est Républicain	10 septembre 2016
		l'Aire urbaine	Bruno Viezzi - direction - IUT Belfort Montbéliard

Éducation Bruno Viezzi succède à Olivier Prévôt à la tête l'IUT de Belfort-Montbéliard

Les dés du nouveau directeur de l'IUT

INTERVIEW

Bruno Viezzi a été élu, jeudi, directeur de l'IUT de Belfort-Montbéliard par les 40 membres du conseil de l'institut. Belfortain de souche, il a enseigné l'économie et la comptabilité pendant dix ans au lycée Condorcet puis, depuis vingt ans, à l'IUT.

Directeur-adjoint de l'Institut universitaire de technologie depuis quatre ans, il succède pour cinq ans à Olivier Prévôt. Ce dernier devient adjoint, tout comme Frank Palmino.

Bruno Viezzi présente les profondes réorganisations en cours.

- La création des pôles d'excellence sur l'énergie et les transports sera votre principal axe de travail...

- Deux projets structurants se mettent en place sur le Nord Franche-Comté: un campus ciblé sur l'énergie à Belfort et un second autour de la mobilité et des transports à Montbéliard. Des collaborations étroites existent déjà entre les chercheurs de l'UTBM et ceux de l'université de Franche-



■ « Courant 2017, le département Tech de Co déménagera à la fac Louis-Neel pour créer un pôle thématique commerce et gestion », confie Bruno Viezzi. Photo I.P

Comté (IUT et UFR STGI). Le rapprochement s'opérera sur les formations, notamment avec des passerelles entre les filières. L'objectif est d'offrir une identité propre au Nord Franche-Comté, qui compte 6.000 étudiants, tout en s'appuyant sur les entreprises locales et le laboratoire Femto. Le projet est en cours depuis deux-trois ans déjà, mais il reste à le finaliser.

L'ensemble des filières de formation supérieure va prochainement être réorganisé à Belfort...

- Nous allons créer des campus thématiques. En vieille ville, la fac Louis-Neel deviendra un pôle commerce et gestion, courant 2017, en accueillant le département IUT techniques de commercialisation, et la fac d'AES droit.

Sur l'actuel site Marc-Bloch (faubourg des Ancêtres) où se trouvent les Tech de co, nous déménagerons courant 2018 le département carrières sociales.

Enfin, d'ici à 2020, le site de l'TUT, avenue du Maréchal-Juin sera consacré aux sciences de l'ingénieur, avec le rapprochement de l'UTBM et de l'UFR STGI. Avec la proximité du Techn'hom, c'est une décision logique.

- Le site de l'IUT fête ses cinquante ans. Des travaux en vue?

- Nous allons investir

35 millions d'euros sur les dix ans à venir notamment pour réhabiliter les bâtiments (isolation, huisseries, récupération de l'eau). Les études de faisabilité ont débuté ainsi que certains travaux. Pour éviter les désagréments pour les étudiants, les départements génie thermique et génie électrique ont été regroupés dans le même bâtiment et le génie civil s'est installé dans de nouveaux locaux.

La majorité des 1.700 étudiants de l'IUT suit un cursus post-bac, mais vous proposez aussi de la formation continue?

- Nous manquons de visibilité à ce niveau et nous comptons élaborer un catalogue de formations, d'autant que nous proposons du sur-mesure, en fonction des besoins.

À la rentrée, nous avons ouvert une licence professionnelle banque et métiers de l'assurance, qui compte une vingtaine de places en formation continue. L'année prochaine, nous envisageons de créer une licence mobilité numérique.

Isabelle PETITLAURENT